



YORDAN DAN OMAN MENANDATANGI KESEPAKATAN MENINGKATKAN KERJA SAMA

Menteri Luar Negeri Yordania Ayman Safadi (kanan) dan Menteri Luar Negeri Oman Sayyid Badr Hamad al-Busaidi menghadiri konferensi pers bersama di Amman, Yordania, Kamis (6/7).

Tingkat Kelahiran Terus Turun, Korea Selatan Alami Krisis Dokter Anak

Rendahnya ketersediaan dokter anak membuat rumah sakit di Korea Selatan sulit untuk mengisi 'pos' yang kosong dan meningkatkan risiko kesehatan anak-anak.

SEOUL(IM) - Korea Selatan saat ini sedang menghadapi rendahnya ketersediaan dokter anak, hal itu disebabkan karena angka kelahiran negara tersebut yang menjadi salah satu yang terendah di dunia dan berbagai faktor lainnya.

Rendahnya ketersediaan dokter anak membuat rumah sakit di Korea Selatan sulit untuk mengisi 'pos' yang kosong dan meningkatkan risiko kesehatan anak-anak, kata dokter, dikutip dari Reuters, Jumat (7/7).

Jumlah klinik anak dan rumah sakit di Ibu Kota Korea Selatan Seoul turun 12,5 persen selama lima tahun hingga 2022 menjadi 456.

Sementara itu, menurut sebuah wadah pemikir administrasi publik, Seoul Institute, selama periode yang sama, jumlah klinik psikiatri

meningkat 76,8% dan pusat anesthesiologi juga mengalami peningkatan 41,2%.

Diketahui, akar dari masalahnya adalah tingkat kelahiran yang terus menurun hingga 0,78 pada tahun 2022 (jumlah rata-rata bayi yang diharapkan perwanita) serta kegagalan sistem asuransi yang membuat pediatri kekurangan sumber daya dan dokter yang menghindari lapangan.

Hal tersebut membuat mereka berpikir tidak memiliki masa depan, kata tujuh dokter anak kepada Reuters.

Kementerian Kesehatan dan Kesejahteraan Korea Selatan lantas mengakui adanya "keterbatasan" dalam sistem tersebut dan mengatakan bahwa langkah-langkah sedang dilakukan untuk mengatasinya.

Menurut data Kementerian Korea Selatan, Rumah Sakit hanya mampu menyediakan 16,3 persen dari dokter anak yang mereka cari pada paruh pertama tahun ini, turun 97,4% pada tahun 2013.

Bagi orang tua, kekurangan itu bisa berarti menunggu lebih lama untuk mendapatkan perawatan bagi anak yang sakit.

Dilansir dari Reuters, baru-baru ini, ruang tunggu di sebuah rumah sakit di pinggiran Kota Seoul dipenuhi puluhan anak-anak yang menggunakan infus.

"Kami harus menunggu selama dua minggu," kata Lee Bo Mi (35), seorang ibu di Healthy Children's Hospital. "Saya sangat takut. Rasanya seperti langit akan runtuh," tambahnya.

Song Dae Jin yang merupakan seorang dokter di Rumah Sakit Guro Universitas Korea juga mengeluhkan kekhawatiran yang sama. Dia mengatakan bahwa khawatir kekurangan staf akan segera melumpuhkan kemampuan timnya untuk memberikan perawatan darurat.

"Jika begini terus, kami tidak akan bisa bertahan sampai akhir tahun," kata Song.

"Bukan masalah besar jika penyakit ringan yang tidak terlihat selama satu atau dua hari, tetapi konsekuensi dari tidak melihat penyakit serius atau pasien gawat darurat pada waktu yang tepat dapat menghancurkan," katanya.

Lebih lanjut, para dokter juga menceritakan mengenai masalah biaya yang rendah khususnya yang terjadi pada pediatri karena sistem asuransi yang belum direvisi untuk merefleksikan lebih sedikitnya pasien anak-anak.

"Di luar negeri, pemerintah membayar cukup untuk mempertahankan Rumah Sakit meskipun hanya merawat 20 pasien per hari," kata Dr Lim Hyun Taek, Presiden Asosiasi Dokter Anak Korea Selatan.

Lim juga mengatakan bahwa biaya tersebut tidak pernah mengalami kenaikan secara signifikan selama 30 tahun terakhir.

"Tetapi di Korea Selatan, biaya pengobatannya sekitar \$10 per perawatan, jadi klinik

harus merawat sekitar 80 pasien per hari," jelas Lim.

Kementerian Kesehatan Korea Selatan lantas menanggapi keluhan tersebut. Mereka mengatakan bahwa langkah-langkah mengenai biaya dan kompensasi asuransi untuk melengkapi 'keterbatasan' telah diperkenalkan tahun ini.

Kementerian juga menjelaskan bahwa telah mengemukakan lebih banyak Rumah Sakit besar di pusat dan pinggiran kota yang memertahankan perawatan pediatri darurat.

"Kami memahami bahwa ada pendapat dari para dokter yang mengatakan bahwa hal itu tidak cukup untuk mengatasi kesulitan di lapangan. Pemerintah berencana untuk terus menerapkan dan terus melengkapi langkah-langkah yang telah diumumkan," kata Kementerian Korea Selatan.

Data dari Layanan Peninjauan dan Penilaian Asuransi Kesehatan menunjukkan bahwa dokter anak adalah dokter dengan bayaran terendah di Korea Selatan, yaitu 57% lebih rendah dari gaji rata-rata dokter. ● tom

Belanda Kembalikan Ratusan Artefak yang Dijarah di Masa Penjajahan Termasuk Harta Karun Lombok

BELANDA(IM) - Belanda akan mengembalikan ratusan artefak berharga yang diambil dari Indonesia dan Sri Lanka selama masa kolonialnya. Benda-benda yang akan dikembalikan termasuk meriam perunggu bertatahkan permata dan harta rampasan permata dari "harta karun Lombok".

Sebuah laporan telah mendasak pemerintah untuk mengembalikan barang jika negara asal memintanya. Restitusi yang disepakati itu datang ketika Belanda semakin intens menghadapi masa lalu kolonialnya.

Negara-negara lain juga mulai mengembalikan artefak berharga yang dijarah dalam beberapa tahun terakhir. Contoh penting termasuk museum Inggris dan Jerman yang menandatangani beberapa dari apa yang disebut Perunggu Benin yang dicuri dari Nigeria selama ekspedisi militer Inggris berskala besar pada 1897.

"Ini pertama kalinya kami mengembalikan benda-benda yang seharusnya tidak pernah ada

di Belanda," kata Menteri Kebudayaan Gunay Uslu, dikutip BBC.

"Tapi kami bukan sekedar mengembalikan objek. Kami sebenarnya sedang memulai periode di mana kami lebih intens bekerja sama dengan Indonesia dan Sri Lanka," lanjutnya.

Menteri Kebudayaan Uslu mengatakan pemerintah bertindak berdasarkan rekomendasi yang tercantum dalam laporan pada 2020 oleh komite Belanda yang menyelidiki seni yang diambil selama era kolonial.

Panitia mendasak pemerintah untuk bersedia mengembalikan tanpa syarat setiap benda budaya yang dijarah di bekas jajahan Belanda jika diminta oleh negara asal.

"Belanda harus memikul tanggung jawab atas masa lalu kolonialnya dengan menjadikan pengakuan dan ganti rugi ketidakadilan ini sebagai prinsip utama kebijakan koleksi kolonial," kata laporan itu.

Di antara koleksi yang akan diserahkan kembali ke Indonesia adalah apa yang disebut

"harta karun Lombok". Yakni harta karun berupa permata, batu mulia, emas dan perak yang dijarah oleh tentara kolonial Belanda dari sebuah istana kerajaan di pulau Lombok di Indonesia pada 1894.

Sementara itu, Sri Lanka akan mengambil kembali meriam perunggu abad ke-18 yang dihas dengan mewah, yang saat ini dipajang di Rijksmuseum Amsterdam, yang dianggap sebagai hadiah dari bangsawan Sri Lanka kepada Raja Kandy pada tahun 1740-an.

Meriam tersebut diyakini telah jatuh ke tangan Belanda pada tahun 1765, ketika pasukan Belanda menyerang dan menaklukkan kerajaan Kandy di Sri Lanka. Seperti diketahui, Belanda telah bergulat dengan warisannya secara lebih terbuka dalam beberapa tahun terakhir. Pada Sabtu (1/7), Raja Willem-Alexander secara resmi meminta maaf atas peran Belanda dalam perdagangan budak, dengan mengatakan dia merasa "secara pribadi dan intens" terpengaruh. ● ans



PASAR KAKIYAH MEKAH

Pembeli memilih souvenir yang dijual di Pasar Kakiyah, Mekah, Arab Saudi, Kamis (6/7). Pasar Kakiyah dipadati jamaah haji yang sebagian besar dari Indonesia untuk membeli souvenir sebagai oleh-oleh bagi keluarga.

Angka Bunuh Diri Kalangan Generasi Muda di Tiongkok Melonjak

BEIJING (IM) - Tiongkok mengalami lonjakan kasus bunuh diri di kalangan generasi muda dalam beberapa tahun terakhir. Kasus ini mendorong para peneliti menyerukan program khusus guna membantu mereka menghadapi tekanan akademik.

Menurut sebuah studi terbaru yang dilakukan oleh Chinese Centre for Disease Control and Prevention seperti yang dilaporkan oleh Straits Times, Kamis (6/7), jumlah anak-anak usia lima hingga 14 tahun yang meninggal akibat bunuh diri meningkat sekitar 10 persen setiap tahun, dari tahun 2010 hingga 2021.

Sementara itu, jumlah bunuh diri pada kelompok usia 15 hingga 24 tahun mengalami penurunan sebesar 7 persen hingga tahun 2017, namun kemudian mengalami peningkatan hampir 20 persen dalam empat tahun berikutnya.

Meskipun peningkatan ini terlihat kecil dalam angka absolut, namun hal ini bertentangan dengan penurunan sebesar 5,3 persen setiap tahun dalam periode 2010-2021 di semua kelompok usia di Tiongkok. Penurunan tersebut disebabkan oleh adanya program kesehatan mental nasional.

Para peneliti menyebutkan, anak-anak dan remaja menghadapi gangguan mental yang parah dan risiko bunuh diri yang tinggi akibat persaingan yang ketat dalam mencapai prestasi di sekolah. Menurut survei nasional tahun 2022, setengah dari orang-orang yang menderita gangguan depresi di Tiongkok adalah siswa.

Para peneliti mendesak Pemerintah Tiongkok mem-

prioritaskan pengembangan program yang ditujukan anak-anak dan remaja dengan mengadopsi praktik terbaik dari luar negeri serta memungkinkan identifikasi dini terhadap perilaku bunuh diri.

Sejak lama, generasi muda di Tiongkok terlibat dalam persaingan sengit untuk unggul di sekolah dan mendapatkan pekerjaan yang baik setelah lulus.

Tiga tahun pandemi Covid-19, yang di Tiongkok berarti adanya pembatasan ketat, termasuk banyak yang diberlakukan di kampus-kampus perguruan tinggi, serta angka pengangguran generasi muda yang mencapai rekor tertinggi semakin menambah tekanan pada generasi muda.

Pada awal tahun 2023, bunuh diri seorang siswa sekolah asrama bernama Hu Xinyu menjadi perhatian luas di Tiongkok, baik karena remaja berusia 15 tahun tersebut mengungkapkan kekhawatiran terhadap nilainya sebelumnya, maupun bagaimana kepolisian menangani penyelidikan mereka.

Selain itu, banyak orang yang mengungkapkan kesedihan atas kematian penyanyi dan penulis lagu asal Hong Kong, Coco Lee. Saudara-saudara perempuannya menyatakan dalam sebuah pernyataan yang diposting di Facebook bahwa wanita berusia 48 tahun tersebut telah menderita depresi selama beberapa tahun.

Salah satu pengguna Weibo menulis, "Kematian Coco juga menjadi peringatan bagi kita untuk serius mengenai kesehatan mental kita." ● ans

Zelensky Dapat Dukungan untuk Bergabung NATO dari Ceko dan Bulgaria

SOFIA(IM) - Presiden Ukraina Volodymyr Zelenskyy mengunjungi Ibukota Bulgaria dan Republik Ceko. Ia membahas bantuan militer dan mendapat jaminan dukungan agar Ukraina bisa bergabung dengan Organisasi Pertahanan Atlantik Utara (NATO) setelah perang dengan Rusia berakhir.

Presiden Republik Ceko Petr Pavel mengatakan sudah menjadi kepentingan negaranya dan Ukraina ketika perang berakhir negosiasi bergabungnya Ukraina ke NATO segera dimulai.

"Saya diyakinkan Ukraina akan menjadi bagian dari NATO," kata Zelenskyy di Praha, Jumat (7/7).

Ia menambahkan hasil 'ideal' pertemuan NATO memiliki dukungan pemerintah Bulgaria pro-Barat yang dilantik bulan lalu.

Presiden Ukraina itu membahas integrasi ke Eropa dan kerja sama bilateral bidang energi. Usai pertemuan tersebut Zelenskyy membela hak Ukraina melawan agresi Rusia dan mencari bantuan untuk melakukannya.

"Penjajah datang ke tanah air kami, membunuh, menyiksa, menculik anak-anak Ukraina, memisahkan mereka dari keluarga mereka dan mencoba mengajari mereka kebencian, ini terjadi saat kami harus bersatu dan membangun ketertiban internasional berdasarkan peraturan," tambah Zelenskyy.

Perdana Menteri Bulgaria Nikolai Denkov menekankan dukungan Ukraina bergabung ke Uni Eropa dan NATO. Bulgaria negara anggota dua aliansi tersebut. "Bulgaria konsisten mendukung kedaulatan dan integritas wilayah Ukraina karena kami yakin Ukraina yang merdeka dan berdaulat merupakan kunci keamanan Atlantik-Eropa di kawasan," kata Denkov.

"Rusia harus mundur tanpa syarat dan perbatasan-perbatasan yang diakui internasional dan harus menanggung tanggung jawabnya," tambah Denkov.

Di hari yang sama parlemen Bulgaria menyetujui deklarasi mendukung Ukraina bergabung dengan aliansi militer NATO setelah perang berakhir.

Deklarasi itu menyebutkan jalur cepat untuk memulihkan perdamaian di Ukraina, kawasan Laut Hitam dan Eropa adalah penarikan penuh dan segera pasukan Rusia keluar perbatasan-perbatasan yang diakui internasional.

Deklarasi yang didukung mayoritas di Parlemen juga menyerukan dukungan militer dan teknis ke Ukraina untuk membela dirinya sendiri. Partai Sosialis dan Nasionalis pro-Kremlin menentang dokumen tersebut.

Presiden Bulgaria Rumens Radev menentang pengiriman pasokan militer ke Ukraina. Dalam pemerintahan Bulgaria posisi presiden lebih bersifat seremonial.

"Saya terus mempertahankan konflik ini tidak memiliki solusi militer, dan semakin, semakin banyak senjata tidak akan menyelesaikan," kata Radev.

Ia mendorong "upaya konsisten untuk menurunkan ketegangan, gencatan senjata dan solusi damai dengan perangkat diplomasi."

Meski hanya bersifat seremonial tapi presiden dapat mempengaruhi pendapat masyarakat. Kuatnya sikap pro-Rusia di masyarakat Bulgaria berdasarkan ikatan sejarah dan budaya dua negara.

Di Praha, Zelenskyy berterima kasih atas dukungan Republik Ceko ke Ukraina. Republik Ceko merupakan pendukung Ukraina dalam perangnya melawan agresi Rusia dan Presiden Ceko mengatakan hal itu tidak berubah.

Republik Ceko memberikan Ukraina senjata termasuk senjata berat seperti tank-tank era Uni Soviet, kendaraan tempur, amunisi dan senjata-senjata lainnya. Negara itu juga menerima lebih dari 500 ribu pengungsi Ukraina.

Zelenskyy dijadwalkan membahas kerja sama militer dan kemanusiaan lebih lanjut, pertahanan dan restrukturisasi Ukraina pasca-perang dengan pemimpin-pemimpin Ceko.

Menjelang pertemuan NATO, kelompok negara-negara bagian timur aliansi pertahanan Eropa yang disebut Bucharest Nine menyuarakan dukungan mereka bergabungnya Ukraina ke NATO. Negara-negara itu adalah h Bulgaria, Republik Ceko, Estonia, Hungaria, Latvia, Lithuania, Polandia, Rumania, dan Slovakia. ● gul

Nigeria Bersiap Hadapi Bencana Banjir Mematikan Tahunan

ABUJA(IM) - Pihak berwenang Nigeria mengatakan pemerintah mengaktifkan rencana respon nasional menjelang banjir tahunan yang berkaitan dengan perubahan iklim.

Sejumlah negara bagian menyalakan tanda peringatan. Badan Penanggulangan Bencana Nasional Nigeria mengatakan banjir tahun lalu menewaskan 600 orang. Lembaga itu bersiap menghadapi banjir berbahaya yang kemungkinan akan datang.

Juru bicarainya Manzo Ezekiel mengatakan badan penanggulangan bencana meminta bantuan Angkatan Udara dan mengaktifkan kantor cabangnya untuk merespon dengan cepat banjir di seluruh negeri.

"Saat ini prospek (banjir) masih sangat suram, dan kami akan melakukan yang terbaik untuk meningkatkan kesadaran dan mengajak berbagai lembaga untuk bersiap menghadapinya," kata Ezekiel, Kamis (6/7).

Setiap tahun Nigeria dilanda banjir mematikan yang biasanya diakibatkan diabaikannya pedoman analisa dampak lingkungan dan infrastruktur tidak memadai.

Namun curah hujan tidak biasanya dan air yang keluar dari bendungan dari Kamerun, jumlah korban tewas akibat banjir tahun lalu tembus rekor dan menghancurkan lebih dari 340 ribu hektar lahan

di 33 dari 36 negara bagian Nigeria.

Badan Meteorologi Nigeria mengatakan curah hujan tahun ini lebih sedikit. Namun cuaca ekstrem ditambah aktivitas manusia seperti pembangunan di jalur air mengakibatkan banjir di beberapa negara bagian.

"Akibat perubahan iklim, kami melihat peristiwa cuaca ekstrem seperti curah hujan (dan) panas yang tidak biasa, perubahan iklim memainkan peran," kata kepala unit prakiraan cuaca Badan Meteorologi Nigeria Ibrahim Wasiu.

Berdasarkan peringatan yang dirilis Kementerian Lingkungan Federal sebanyak 14 negara bagian diperingatkan banjir dalam beberapa hari kedepan. Kementerian meminta negara-negara bagian itu mengambil langkah pencegahan untuk menghindari hilangnya nyawa.

Beberapa negara bagian sudah dilanda banjir tahun ini, termasuk ibukota Abuja. Di mana hujan deras mengakibatkan banjir yang menenggelamkan beberapa rumah dan memblokir jalan. Pihak berwenang terpaksa menandai beberapa ratus rumah yang harus dibongkar.

"Hal yang paling penting adalah menempatkan masyarakat di tempat yang aman, fokus kami adalah untuk melihat sebanyak mungkin orang agar tidak terdampak banjir," kata Ezekiel. ● gul